

**Monsieur Alain CARON**  
La Chaîne Comprendre



Paris, le 17 février 2009

Monsieur,

Je fais suite à nos échanges relatifs à votre projet de chaîne de télévision publique sur la TNT nationale et sur le Web à visée scientifique.

En qualité de Rapporteur du budget de l'Enseignement supérieur et de la recherche, je soutiens vivement cette initiative qui me semble pouvoir répondre par « l'acculturation » des jeunes, notamment, au problème croissant de la désaffection de nos étudiants pour les matières scientifiques.

Outre la mise en valeur, sous l'angle éducatif et culturel de la science, cette chaîne devrait aussi pouvoir aider à faire comprendre qu'il n'est de richesse économique, dans les pays développés comme le nôtre, que dans l'innovation, produit dérivé de la science.

Ces objectifs complémentaires me paraissent importants pour préparer nos jeunes à évoluer dans un monde de plus en plus décloisonné, grâce à un mode de pensée souple, pluri, voire transdisciplinaire.

Je tenais à vous en faire part et vous assure de mon soutien à ce projet « La Chaîne Comprendre ».

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

**PHILIPPE ADNOT**

---

SENATEUR DE  
L'AUBE

---

MEMBRE DE LA  
COMMISSION DES  
FINANCES

---

DELEGUE DES  
SENATEURS  
NON-INSCRITS

---

**PRESIDENT DU**  
CONSEIL GENERAL

---

Philippe ADNOT